

Le Tour de France 2017 départira à Düsseldorf



La Havane, 30 mai, (RHC).- Le Tour de France 2017 prendra son départ samedi le 1er juillet à Düsseldorf, en Allemagne.

L'itinéraire de cette course, l'une des plus populaires du vieux continent, passera également par la Belgique

(étapes 2 et 3) et par le Luxembourg, dans sa quatrième étape.

Et c'est après ce 22e grand départ hors des frontières françaises et cette incursion en Belgique et le Luxembourg, que le peloton s'engagera sur les routes de l'Hexagone. Les coureurs devront rouler sur les Pyrénées, le Massif central et les Alpes et encore faire une incursion à Marseille avant d'arriver sur les Champs Elysées le dimanche 23 juillet après 21 étapes. Les cyclistes ont devant lui un circuit de 3 516 km de course. Bon courage et que le meilleur gagne !



Radio Habana Cuba